

Pastikan Berjalan Baik, Kapolresta Cek Pengamanan MXGP Hari Pertama

Syafruddin Adi - MATARAM.OPINIPUBLIK.ID

Jul 2, 2023 - 08:09



Mataram NTB - Untuk memastikan Pengamanan Race MXGP Lombok 2023 di Sirkuit Selaparang, Kapolresta Mataram didampingi KabagOps, Kasat Samapta dan beberapa Perwira melakukan pemantauan di sekitar dan di dalam sirkuit, Sabtu (1/07/2023).

Sesuai agenda bahwa race MXGP Lombok 2023 akan berlangsung mulai 1 hingga 2 Juli 2023 dimana pada hari ini akan berlangsung beberapa race diantaranya Star Gate Demonstrasi, kemudian dilanjutkan dengan Free Practice kelas MX2, dilanjutkan dengan free practice kelas MXGP.

Kemudian dilanjutkan dengan Time Practice dan star test season untuk kelas MX2, yang dilanjutkan dengan Time Practice dan star test season untuk kelas MXGP.

Menjelang sore dilanjutkan dengan RAM Qualifying race 20 menit + 2 Lap kelas MX2, yang di lanjutkan dengan race yang sama untuk kelas MXGP.

Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH., disela-sela memantau situasi baik di luar maupun didalam sirkuit Selaparang kepada media ini mencerirakan bahwa sejauh ini pengamanan sangat berjalan dengan baik.

Terbukti lanjutnya, meski penonton sudah cukup banyak memadati tempat-tempat yang sudah disiapkan panitia mulai pagi hari tadi situasi terpantau sangat aman.

"Tidak ada situasi di seputar sirkuit yang berpotensi mengganggu kelancaran pengamanan, begitu pula dengan informasi yang disampaikan oleh anggota yang berada di pos penyekatan sejauh ini tidak ada problem yang mengganggu," jelas Mustofa sapaan akrab Kapolresta Mataram.

Menurutnya tujuan dirinya beserta beberapa perwira berkeliling memantau situasi tersebut adalah untuk memastikan bahwa petugas pengamanan berjalan sesuai pola yang sudah ditentukan. Polanya pun menurut Perwira Melati tiga ini atas hasil koordinasi dengan pihak panitia dan EO, sehingga dalam pelaksanaan tugas pengamanan, para anggota yang bertugas dapat melakukan dengan baik.

Begitu pula dengan penonton yang membawa barang-barang yang berbahaya seperti Sajam, miras ataupun Narkoba hingga saat ini sesuai laporan anggota belum ada.

"Saya berharap kepada para penonton agar mematuhi segala peraturan yang sudah ditentukan termasuk dengan larangan terhadap barang-barang yang boleh atau tidak dibawa masuk. Hal ini demi ketertiban kita bersama," tutupnya. (Adb)